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アカシア冊険隊
～M!・ 2009(E)

テレじ硝日本社ヒれ窟八の昔～

フ9回 大下 容子 氏
～テレビ朝日 アナウンサー～

=== 六 本木ヒルズにて ===

谷回 :先輩、ちょっとクイズに挑戦し

てみましょうか ?

中本 :お うエエで。「雑学工のナカちゃ

ん」とはワシのことよ。

谷 :で は最初の問題。次はいずれも

「な」で始まりますが、何と読むで

しよう? 1)不 成者 2)等 閑

3)就中

中 :な、な、な、…。

谷 :ち よっと難しいか。では次。生産

量や数が日本一の都道府県はどこで

しょう? 1)大 学数(人口比)2)

共働き率 3)理 容・美容室(人口比)

中 :こ りゃ出来るで。 1)広 島県 !

2)広 島県‖ 3)広 島県川

谷 :まだ難しいか。じゃ最後は英語の

問題にします。海外留学経験がある

らしいし。次の英(単)語を訳しなさ

い。 いずれも「か」ではじまります。

1)hippopotamus 2)Neptune

3)MIight is right

中 :か、か、か、・・・。

谷 :やっぱりだめか。

中:「も」、「と」で始まるやつならで

きるんじゃが。

谷 :……。

中 :ところで正解を教えてくれえや。

谷 :そのためにここに来たんでしょう

が 。

中 :お 1と 言 うことは、「Qさ ま‖」出

演中のさまあ～ずの三村、大竹、そ

して憧れの優香さまに会えるん力判!

谷 :(だめじゃ、このおっさん)…・。

ということで、今回は79

回卒 テ レビ朝 日アナ ウ ン

サーの大下容子 さんの登場

です。現在、大下 さんはテ

レビ朝 日系列 で放送 中の

「ワイ ド1ス クランブル」、

「SmaSTAT10Nl!」 、「 賢  コ

ツ !」にて司会者として、「ク

イズプレゼンバラエテイー

Qさ ま‖」 に回答者 と して

出演 されるなど、大変 タイ トなスケ

ジュールをこなされています。 また

サッカーW杯 取材などでも活躍されて

います。

今回は六本木ヒルズにあるテレビ朝

日本社ビル最上階の特別ゲス トスペー

スにて、独占 ・密着 ・スペシャル ・イ

ンタービューを敢行 し、大下容子さん

の素顔に追 りました。

なおこの模様はテレビ朝日の看板番

組の一つ 「報道ステーション」にて 8

月に全国放送されることが検討されか

けてお りますのでお楽しみに。

◆ ◆  ◆  ◆  ◆  ◆

谷 :本 日は大変にお忙 しいところ、お

時間を割いていただきありがとうご

ざいます。

大下 :遠 いところをよくお越 しくださ

いました。

谷 :先 日はアカシアの先輩でアナウン

サーの先輩でもあった頼近美津子さ

んが、、、。

大 :び っくりしました。大変に残念な

ことです。アナウンサーになった後

に、何度かお食事をご一緒させて頂

いたり、お電話でお話させて頂いた

りしていて。100周年記念式典の司

会をさせて頂いたの も、頼近 さん

からご推薦を頂いたからなんです。

色々とア ドバイスして頂いた事が大

変あ りがたく、心強かったのですが。

才色兼備とはあのような方を指すの

だと思っていました。

谷 :このインタビュー記事にも登場 し

て頂いたことがあって、私としても

大変悲 しく感 じています。

ところで、早速なのですが附属時

代の思い出をお話 し願えますか ?

大 :私 は小学校か ら附属にお世話に

なっていたので、今思 うと小、中、

高と12年間附属で大変楽しく、きら

きらした日々を送らせていただいた

と思います。部活はバレー班に所属

していましたが、その他に中学の頃

から同級生で女子バンドを組んでそ

ちらにも熱中していました。文化祭

は勿論、ヤマハの大会なんかにも参

加していました。

谷 :当時のメンバーとの交流は今でも?

大 :いや～、私の仕事の都合でなかな

か会えなくて残念です。でも何年か

に一度は会っていますし、年賀状や

メールのやり取 りなんかはしていま

す。             _

谷 :どんなバンドだったんですか ?

大 :プリンセス ・プリンセスや渡辺美

里さんなんかの出をやっていまし

た。私がキーボー ドを担当して、ボー

カルが植原千晶さん、ギターが寺西

未来子さん、 ド ラムが三井理恵さん

(リーダー)、ベースが尾崎園子さん

というメンバーで、バンド活動以外

でもいつも一緒でしたね。

:その他の思い出は ?

:そ れは何 といって も体育祭です

ね。私はマスゲーム(赤)を担当して

いましたが、夏休みの練習で真っ黒

になっていました。本当に「青春」だっ

たなあと、今でも思い出しますよ。

谷 :大学は慶應に進学なさったわけで

すが、初めからアナウンサー志望

だったんですか ?

谷

大
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昭和45年5月 16日広島市南区生まれ、平成元年3

月広島大学附属高等学校卒業、5年 3月慶態義塾

大学法学部卒業、同年4月 テレビ朝日入社、テレ

ビアナウンサー、司会者として活躍中、担当暦は

以下の通り

担当期間 番 組名・担当内容

平成6年 1月～3月気分はON・司会、6年 4月 ～

7年 3月 金曜日のバラ・司会、6年 4月 ～9月 ス

テーションEYE・リポーター、6年 4月 ～8年 9

月」―LEAGUE A GO!GO・ 司会リポーター、6年

10月～7年 9月 やじうま6・司会、7年 4月 ～8

年9月峰竜太の元気一番 !・司会、 7年 10月～8

年 3月 スーパーモーエング・リポーター、8年 4

月～9月 ステーションEYE・コーナー司会、8年

10月～9年 3月 ステーションEYE・キヤスター、

9年 4月 ～10年9月 やじうまワイド・司会、9年

10月～10年3月 Sports―Spotters'司会、10年4月
～9月 Get Sports'司会

現在放送中の番組です。是非 ご覧下 さい

10年10月～

月～金 11 : 2 5～13 : 0 5
ワイド1

スクランブル 司会

14年1月～

± 2 3 : 0 0 ～2 4 : 0 0
SmaSTAT10N I 司会

20年5月 ～

± 16:30～ 17:tXl
賢 コツ ! 司会

特別ゲストスペースでのインタビュー風景
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大 :特にそういうことではなかったで

すね。普通に就活していました。た

だマスコミ系、特にアナウンサーは

早く始まるので練習のつもりで、そ

してテレビ局見物をしたいという軽

い気持ちで受けたのがきっかけで

す。ですから金融系など他の業界の

面接 も受けていました。そんな中

で、面接を重ねるうちにテレビ局で

働きたいという思いがだんだんと強

くなって来た、というのが本当のと

ころです。

谷 :アナウンサーとして採用されて、

当初はどんな感じでしたか ?

大 :しゃべるのが仕事なんですが大変

に苦労しました、広島弁で。4年 間

東京で暮らしていて、標準語をマス

ターしたというか、広島弁は抜けて

いると思い込んでいただけに、研修

で 「お前は商品にならない |」と言

われた時はとてもショックでした

ね。単語や言い回しはほぼ大文夫

だったんですが、アクセントが全く

ダメでした。ですので常にアクセン

ト辞典を持ち歩いてチェックしてい

ましたし、アナウンサー生活17年目

の今でもそうです。

谷 :当初はスポーツ系のレポーターが

多かったように思いますが。

大 :そうなんです。入社面接の時から

スポーツキャスターをや りたいと

言っていましたから。ちょうど入社

した時に」リーグがスター トしまし

て、本当にラッキーでした。それか

ら昨年は最後の広島市民球場の試合

を レポー トして感激しました。勿論

カープファンですから。社内で誰が

取材に行くかという時には 「絶対私

が行きます 1」って(笑)。今度は新

広島市民球場(マツダZ00mZ00mス

タジアム)の取材に行きたいですね。

谷 :入社17年目ということですが、先

ほどのアクセント以外に何か苦労し

たことは?

大 :いやあ、そういうことは特に無い

ですね。仕事がとにかく楽しいし、

仕事仲間にも本当に恵まれている

し。ただ新人時代は早朝の番組が多

くて睡眠時間が短いかなあ～、と。

でも 「ああ良く寝たと声に出せ」っ

て先輩に言われて 「ああそうか、脳

にそう言い聞かせればいいんだ」っ

て。(笑)

谷 :大変に忙しいスケジュールをこな

されているようですが、体調面は大

丈夫ですか ?

大 :そうですねえ、さすがに最近は寄

る年波には勝てず(笑)、疲れが取れ

にくくなってきました。それで4年

ほど前から毎朝30分問走っているん

ですが、それが大変いいみたいです。

中高はバ レー、大学ではテニスと

ずっとスポーツをやってきたので、

体を動かすことによって汗をたくさ

ん流して逆に疲れをやっつけていま

すね(笑)。風邪もひかなくなりまし

た。

中 :それでお肌のツヤもよろしいんで

すかね ?

谷 :(出たな、おっさん)

大 :……。

谷 :今後取 り組んでみたい仕事はどん

なものですか ?

大 :ん～、あんまり深く考えたことは

無いんですが、とりあえずは来年の

W杯 の取材に南アフリカヘ行きたい

ですね。それからこれまでやってい

ない分野にも挑戦してみたいです。

頼近先輩ではないですが、音楽番組

など文化的なテーマに取 り組めたら

いいなあと。でも今の仕事が本当に

楽しいので日々それに取り組んで行

くことが第一ですね。

谷 :ア カシアのメンバーに対 しての

メッセージをお願いできますか ?

大 :すばらしい先輩方ばかりで、その

メンバーの一人でいられることがと

ても幸せです。100周年記念式典の

司会を任された時にも感じたのです

が、暖かくて優しくて気さくな雰囲

気で、家に帰ったような気持ちにさ

せてくれる会だと思います。「アカシ

アのメンバーです」と言うだけで初

対面の方でも一瞬にして垣根が取 り

払われるこの会の為に、できること

があれば何でもしたいと思っていま

す。

谷 :現役生徒諸君にもメッセージをお

願いできますか ?

大 :附属って、とりあえずなんでもや

らせてくれる学校ですよね。今でも

多分そうだと思うんですが、そんな

学校って今ではとても貴重な学校だ

と思うんです。そんな学校に在籍し

ている幸せを感じて欲しいですね。

自主 ・自律の精神の意味を考えなが

ら、何でもいいので友達と一緒に熱

くなれる何かに打ち込み、そして勇

気を持って挑戦して下さい。今しか

ない青春を思い残すことなく過ごし

て欲しいんです。それが一生の財産

になりますから。

谷 :本日はお忙 しいところ、有難うご

ざいました。

◆ ◆  ◆  ◆  ◆  ◆

谷 :先輩、今日はあまり質問をされん

かったですが、どうかしたんです

か ?

中 :いや、ちょっと疑間に思うとった

ことがずっと頭から離れんでのう。

谷 :なんですか、その疑間は?

中 :大下さんが現在レギュラーで司会

をしとる番組が 「ワイ ド!ス クラ

ンブル」、「SmaSTAT10N‖ 」、「賢 コ

ツ !」 と3つ あって、「Qさ まH」に

も出演しとるじゃろう?

谷 :お っ 1珍 しくちゃんと調べ とる

じゃないですか。それがどうしたん

ですか ?

中 :なんで全部の番組名に 「1」がつ

いとるんか不思議に思うとったんよ。

谷 :ほ～、面白いところに気がつきま

したね。聞きゃあえかったじゃない

ですか ?

中 :それがの、「SmaSTATIONH」 と「Q

さまH」には 「1」が二つあるじゃ

ろう。この二つの番組は芸能人がよ

うけ出る番組じゃ。つまり芸能界の

秘密が隠されとるかもしれんじゃな

いか。ワシもデビューするかもしれ

ん世界に迷惑はかけとうないわぃ。

谷 :誰かいっぺん診ちゃってくれ～。

中本 泰弘(65回)

谷口 公啓(73回)

豊

左から谷回公啓(73回)、大下容子氏(79回)、
中本泰弘(65回)、後ろは東京タワー


